



## Cristiano sale al rescate del Madrid

- ▶ **Casillas, suplente.** Adán es expulsado en la victoria ante la Real Sociedad (4-3)
- ▶ **El Barça arrasa.** Marca cuatro goles al Espanyol en media hora (4-0)
- ▶ **Entrevista a Del Bosque:** “El jugador debe creer que manda él”

DEPORTES



INFORME SOBRE EL ORGANISMO SUPERVISOR

## El Banco de España alteraba las conclusiones de la inspección

### Los profesionales de la entidad denuncian la opacidad interna

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid

Opacidad, toma de decisiones inadecuadas y, sobre todo, alteración de los informes de la inspección del Banco de España. Estas son algunas de las denuncias

## La crisis lleva a las familias a comprar menos comida

AMANDA MARS, Madrid

El paro, las subidas de impuestos y las rebajas salariales se han combinado no solo para contener el presupuesto que los hogares españoles destinan a la alimentación, sino para reducir en sí misma la cantidad de comida que entra en las casas. Así lo revelan los datos del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente. **PÁGINA 22**

que contiene el documento elaborado por la Asociación de Inspectores del Banco de España sobre el funcionamiento del organismo supervisor. Junto a la falta de diligencia ante los indicios de delitos, esta asociación, que representa a más del 80% de los profesionales del citado banco, denuncia que se han cometido irregularidades en los procesos de supervisión de las entidades financieras. “Entre el informe de la inspección y la toma de decisiones de la Comisión Ejecutiva del Banco de España hay un excesivo nivel de filtros que solo tienen sentido para modular las conclusiones de la inspección, de modo que el informe de los inspectores no figura entre los documentos de que dispone la Comisión Ejecutiva”, señala el documento, elaborado a petición del gobernador, Luis María Linde, y que ha avanzado EL PAÍS ayer y hoy.

La crítica es de calado porque sugiere que se ha modificado el sentido del informe del inspector que ha analizado la situación de una entidad. **PÁGINA 20**



El Rey recibe el saludo del presidente Rajoy. / POOL / GETTY IMAGES

## “El Ejército se mantiene sereno ante provocaciones”

N. JUNQUERA / M. GONZÁLEZ, Madrid

Al día siguiente de que el Rey se mostrara preocupado por “maximalismos y políticas rupturistas”, en alusión al órdago independentista catalán, el ministro de Defensa, Pedro Morenés, aseguró ayer que los mili-

tares “mantienen el ánimo firme y sereno, sin atender a absurdas provocaciones”. Lo dijo durante la Pascua Militar, el primer acto público al que asistió don Juan Carlos, con ayuda de muletas, seis semanas después de su última intervención de cadera. **PÁGINAS 10 Y 11**

## Chile reclama a EE UU la extradición del asesino de Víctor Jara

### La justicia localiza en Florida al exmilitar que mató al cantautor

ROCÍO MONTES, Santiago

Chile se dispone a acabar con casi 40 años de impunidad y pedirá a EE UU la extradición del exmilitar chileno Pedro Barrientos Núñez, acusado de la muerte del cantautor Víctor Jara en un estadio de Santiago tras el golpe de 1973. En la investigación del crimen de la dictadura de Augusto Pinochet que causó mayor conmoción pública, la justicia chilena localizó en Florida a Barrientos, quien niega haber participado en el asesinato de Jara. **PÁGINA 6**

## La oposición a Chávez denuncia el pacto de poder de sus herederos

FRANCISCO PEREGIL, Caracas

La Mesa de la Unidad Democrática, que aglutina a la oposición a Hugo Chávez, acusó ayer a los herederos políticos del presidente venezolano, gravemente enfermo en Cuba, de suplir con “odio y miedo” su falta de legitimidad. El chavismo alega que Chávez seguirá en el poder aunque no tome posesión el día 10. **PÁGINAS 2 A 4**

## El Cairo, capital del acoso sexual

### Casi la mitad de las egipcias declara sufrir vejaciones a diario

RICARD GONZÁLEZ, El Cairo

Con *hiyab* o vestidas de occidental, da igual cómo salgan a la calle. Las mujeres de El Cairo sufren todo tipo de acoso sexual: piropos soeces, toqueteos, seguimientos, llamadas telefónicas. Casi la mitad de las egipcias afirma que experimenta esas vejaciones a diario. **PÁGINA 31**

**CARIBE 2013**  
Magníficos hoteles\*\*\*\*\* en primera línea de playa

9 días / 7 noches • Hoteles \*\*\*\*\*  
TODO INCLUIDO DESDE  
**765€**

TE GARANTIZAMOS que no encontrarás un PRECIO MEJOR ni AHORA ni DESPUÉS

Precio desde por persona en habitación doble en avión desde Madrid válido para determinadas salidas de primavera-verano 2013 y reservas efectuadas antes del 11 de Enero de 2013. Incluye tasas de aeropuerto, traslados y seguro. Gastos de gestión 10€ por reserva.

**NAUTALIA**  
Buen viaje 200 oficinas en España

902 811 811  
nautaliviajes.com